

O.J.D.: 10311 E.G.M.: 86000



Fecha: 05/04/2008 Sección: CASTELLON

Páginas: 9

Convenio intercultural para el colectivo gitano

♣ LA JUNTA de gobierno local del Ayuntamiento de Castellón aprobó ayer destinar 25.000 euros, a través de un convenio de colaboración con la Fundación Punjab y el programa Arpujar, al fomento de las acciones de mediación intercultural dirigidas al colectivo gitano de la capital. Este proyecto se enmarca dentro de la labor desarrollada por la Agencia de Mediación e Integración y Convivencia Social.